

# Mon site internet : FC Liverpool

## Etapes de constructions et de l'hébergement

Pour héberger mon site, j'ai dû faire une demande auprès de chez.com. J'ai eu tout de suite une réponse pour activer mon site.

La première chose que j'ai faite a été de créer un dossier nommé « page web ».

J'y ai mis un dossier image et vidéo pour que ce soit correctement classé. J'ai ensuite créé une première page, avec le logiciel Kompozer, nommée « index ». Le début avec ce logiciel fut compliqué.

Pour la construction, j'ai tout d'abord choisi la couleur dominante qui est le rouge comme les couleurs du club FC Liverpool . Toutes les pages sont de la même couleur avec la même présentation (sauf pour la page « équipe »). Concernant la page d'accueil, j'ai tout d'abord inséré un cadre ( réfléchis à l'avance). Grâce à ça j'ai pu préparer mon site avec des liens renvoyant vers d'autre pages et vers des liens sociaux. Par la suite j'ai pu créé d'autres pages comme celles des résultats, le palmarès, le club ou encore vers une vidéo et des jeux.

Ainsi ces pages sont accessibles de la page d'accueil dans les différentes rubriques .

Pour mettre mon site en ligne j'ai utilisé le site fileZilla.

Une fois fait, il ne restait plus qu'à envoyer les pages et les dossiers de mon site.

## Difficultés et solutions

J'ai eu du mal à réaliser ce site internet étant donné que je suis novice en informatique. Je me suis donc beaucoup documenté sur divers sites et forums, proposant des tutoriaux plus ou moins durs pour m'aider à créer ce site. Des sites tels que : Webtutoriaux.com, webdesign-tutoriaux.com etc. Des forums du style : Commentçamarche.net. Bien sûr je n'ai pas tout trouvé de suite. Il m'a fallu du temps, des ratés et de la patience.

Pour exemple : Les images que j'insérais n'étaient pas visibles sur internet ! Car les noms des images comportés des accents et des espaces ou encore des chiffres. Pour y remédier je les ai donc renommés. Après ceci, elles n'étaient toujours pas visibles. J'avais oublié de rediriger le lien de l'image mais aussi de les actualiser dans le dossier image de mon site à l'aide de fileZilla.

Par la suite, je n'ai plus fait les mêmes erreurs. Ainsi j'étais plus à l'aise pour créer le site.

## Mon point de vue

La création de ce site m'a permis d'acquérir de nouvelles connaissances en informatique. Maintenant je sais créer un site web ce qui me permettra par la suite de contribuer à la construction d'un site internet d'un club ou d'une association.

## Détail des pages

- Page accueil
- Page équipe
- Page club
- Page palmarès
- Page jeux
- Page résultat
- Page Vidéo

## **Dans la page d'accueil**

- Lien vers les autres pages
- Une horloge
- Lien vers Facebook
- Lien vers Twitter
- Lien vers dossier PDF
- Un flash code
- Compteur de visite
- Un flux météo liverpool
- Un Diaporama